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本报讯（记者 李 海）1 月 3 日下
午，市长陈志伟参加市政协六届一次会
议经济二组讨论。

陈勇、王希红、刘强、王顶成、赵春
阳、李奇、刘静等委员先后围绕投融资
机制建设、数字基础设施建设、进出口
贸易、中小微企业发展、重点项目建设、
优化营商环境等方面作了发言。陈志
伟边听边记，积极回应委员建议，会场
讨论气氛热烈。

陈志伟听取部分委员发言后说，经

济组的各位委员，是信阳经济界的优秀
代表，是促进信阳经济建设的主力军，
希望大家在履行好参政议政职责的同
时，抢抓有利条件和难得机遇，做大做
强自己的产业，在各自领域里发光发
热，在推动“1335”工作布局落地见效、
全力塑造“美好生活看信阳”品牌中贡
献力量。

陈志伟强调，企业是经济的支撑，
是创造社会财富的源泉，各级各部门
要主动接受政协的民主监督，积极采

纳并认真落实政协委员提出的意见和
建议，进一步强化政策落实、增强服
务保障，以“万人助万企”活动为抓
手，多措并举支持实体经济发展，做
大做强存量企业，建立服务企业“周
见面”机制，着力解决企业发展中的

“急难愁盼”问题，聚力打造最优营商
环境，切实让企业感受到政府的“温
度”和“力度”。要多元化开展招商引
资，与企业家携手开创信商信才回归
工程新局面，按照市场化方向运作产

业引导基金，不断提升市场主体发展
信心，不断壮大我市民营经济总量，为
全市今年一季度经济“开门红”多作贡
献。同时希望委员们立足本职砥砺前
行，通过奋斗实现梦想，自觉把自身和
企业的发展与信阳经济社会发展更加
紧密地结合起来，在保障改善民生、增
加群众收入、维护社会和谐稳定上发
挥更大作用，助力全市经济社会高质
量发展。

王勇、金平参加讨论。

陈志伟参加市政协六届一次会议经济二组讨论

本报讯（记者 杨长喜）肩负
全市人民的嘱托，怀着满腔的履
职热情，带着促进发展的议案、
建议，1月 3日上午，出席市六届
人大一次会议的代表陆续抵达
驻地报到。

当日上午，在本次会议代表
驻地之一的中乐百花酒店，代表
报到工作有条不紊。上午 8时，
工作人员已经携带会议资料、代
表证件等，早早地在大厅等候市
人大代表的报到。8时许，陆续
有代表来到报到处，领取会议相
关物品。许多人大代表在领取
参 会 文 件 之 后 就 迫 不 及 待 打
开，了解会议相关情况。部分
人大代表则已经开始与其他代
表进行沟通，完善自己的议案、
建议。

胡秀丽是一名来自基层的
医务人员，作为连续三届的市人
大代表，此次她关注的问题仍旧

与老本行息息相关：中医发展。
作为基层医务工作者，她对新冠
疫情政策调整后老百姓的健康
状况和由此带来的变化看在眼
里、记在心里。“我们承担着广大
人民群众身心健康的责任，要不
断加强医学知识和诊疗技能的
学习，不断提高医疗水平。”为
此，她提出政府加大中医人才的
培养力度，尤其是基层卫生人员
的中医药专业水平，加强村卫生
室中医药服务能力，更好地发挥
中医药在农村地区的作用。

王天义是一名来自餐饮业
的代表，他关注的重点是信阳菜
的发展。围绕信阳菜高质量发
展，他从人才和食材两个方面
提出建议，希望引起市政府及其
组成部门的重视，畅通信阳菜发
展渠道，破解信阳菜发展的一
些难题，促进信阳菜产业的健康
发展。

履行代表职责
积极参政议政

出席市六届人大一次会议的人大
代表昨日报到

本报讯（记者 胡瑜珊 李 海）1月
3日下午，市委书记蔡松涛、市长陈志
伟分别到百花之声各代表团会议室，
亲切看望慰问出席市六届人大一次
会议的人大代表，希望大家以饱满的
政治热情，集中精力审议好各项报
告，圆满完成大会各项任务，为谱写

“两个更好”新篇章建真言献善策，汇
聚强大智慧力量。孙巍峰、谢天学、
谷昌豪、杨进、熊开程、陈延虎等一同
看望。

蔡松涛一行先后来到平桥区、新
县、商城县、浉河区、罗山县代表团，向
代表们致以亲切的问候。蔡松涛指

出，这次“两会”是在全市上下全面贯
彻党的二十大精神开局之年召开的，
是全市人民政治生活中的一件大事，
对于凝聚共识、持续推进“1335”工作
布局、奋力谱写“两个更好”新篇章具
有重要意义，群众充满期待，社会高度
关注。各位人大代表肩负着全市人民
的殷切期望，责任重大、使命光荣，要
充分认识到自己肩负的政治责任，坚
决贯彻好市委意图，自觉站位党和国
家的工作全局、全省全市的工作大局
谋大事、议大事，履好职、尽好责，高质
量完成大会确定的各项任务，齐心协
力把这次会议开成团结胜利的大会。

要领会好会议精神实质，转化为工作
实践，推动各项工作再上新的台阶，用
每个人的精彩答卷汇聚“美好生活看
信阳”的缤纷出彩。

陈志伟一行先后来到淮滨县、息
县、固始县、光山县、潢川县和解放军
武警代表团看望慰问市人大代表，对
大家当选新一届市人大代表表示祝
贺，对他们为信阳经济社会发展作出
的贡献表示感谢。陈志伟指出，2022
年，在市委的坚强领导下，在各位代表
和全市人民的共同努力下，我们克服
疫情、经济下行等困难，在曲折中艰难
爬坡，总体实现了经济稳中向好的发

展趋势，为 2023年接续攀升打下了坚
实基础。希望大家从全市发展大局出
发，依法行使代表权利，积极履行代表
义务，集思广益，共同把各项报告审议
好，认真履职，共同把选举任务完成
好，齐心协力，共同把会风会纪营造
好，圆满完成大会各项任务，为塑造

“美好生活看信阳”品牌、谱写“两个更
好”绚丽篇章贡献力量。

人大代表们纷纷表示，一定会牢记
嘱托，扛牢责任，围绕全市改革发展和
民生福祉凝聚共识、汇集力量，圆满完
成大会各项任务，不辜负全市人民的期
望和重托。

蔡松涛陈志伟看望出席市六届人大一次会议的人大代表时希望

为谱写“两个更好”新篇章汇聚强大智慧力量

图
说
两
会

步
入
会
场

本
报
记
者

郝

光

摄

代
表
报
到

本
报
记
者

周

涛

摄


